

CCDMD
1998/01/01

Un mérite qui s'affiche

Nous sommes heureux de souligner la distinction honorifique décernée par l'Office de la langue française à la réalisation ***Le français à l'affiche.***

Le 16 mars dernier, au cours d'une cérémonie marquant le début de la semaine de la francofête, les auteurs André Lamarre, Andrée Meilleur et Sylvie Pelletier ainsi que la directrice des études du collège de Maisonneuve, madame Luce Goerlach, ont reçu un **Mérite** pour la série de 25 affiches en couleurs ayant pour thème la promotion et l'amélioration de la qualité de la langue.

Toutes nos félicitations aux auteurs et au collège pour cette réalisation exceptionnelle.

Rappelons que les affiches ont été coéditées par le CCDMD et les Éditions Saint-Martin.



CCDMD